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Informe de transferencia 20171504 - LAS RESOLUCIONES
ELECTRÓNICAS: Decret@

1. He aplicado la formación recibida

Nada de acuerdo = 2 (13.33%)
A veces en desacuerdo = 0 (0%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 2 (13.33%)
Bastante de acuerdo = 5 (33.33%)
Totalmente de acuerdo = 6 (40%)

2. He mejorado el rendimiento en mi trabajo

Nada de acuerdo = 2 (13.33%)
A veces en desacuerdo = 0 (0%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 1 (6.67%)
Bastante de acuerdo = 6 (40%)
Totalmente de acuerdo = 6 (40%)

3. He puesto en práctica alguna innovación (ha aumentado mi iniciativa)

Nada de acuerdo = 2 (13.33%)
A veces en desacuerdo = 0 (0%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 1 (6.67%)
Bastante de acuerdo = 8 (53.33%)
Totalmente de acuerdo = 4 (26.67%)

4. Ha mejorado mi grado de motivación en el trabajo

Nada de acuerdo = 2 (13.33%)
A veces en desacuerdo = 1 (6.67%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 1 (6.67%)
Bastante de acuerdo = 7 (46.67%)
Totalmente de acuerdo = 4 (26.67%)

5. El entorno de trabajo me facilita la aplicación de la formación recibida

Nada de acuerdo = 2 (13.33%)
A veces en desacuerdo = 1 (6.67%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 3 (20%)
Bastante de acuerdo = 3 (20%)
Totalmente de acuerdo = 6 (40%)

6. Dispongo de los recursos necesarios para aplicar los conocimientos adquiridos en el puesto
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de trabajo

Nada de acuerdo = 2 (13.33%)
A veces en desacuerdo = 2 (13.33%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 3 (20%)
Bastante de acuerdo = 2 (13.33%)
Totalmente de acuerdo = 6 (40%)

7. En la actualidad no aplico los conocimientos aprendidos porque no me encuentro trabajando
o he cambiado de puesto

Nada de acuerdo = 8 (66.67%)
A veces en desacuerdo = 0 (0%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 1 (8.33%)
Bastante de acuerdo = 1 (8.33%)
Totalmente de acuerdo = 2 (16.67%)

8. No aplico lo aprendido porque no es competencia de mi puesto de trabajo

Nada de acuerdo = 8 (61.54%)
A veces en desacuerdo = 0 (0%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 3 (23.08%)
Bastante de acuerdo = 0 (0%)
Totalmente de acuerdo = 2 (15.38%)

9. ¿Se ha agilizado la tramitación de las notificaciones en su puesto de trabajo?

Nada de acuerdo = 2 (13.33%)
A veces en desacuerdo = 0 (0%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 4 (26.67%)
Bastante de acuerdo = 3 (20%)
Totalmente de acuerdo = 6 (40%)

10. ¿Ha disminuído el tiempo de resolución de un expediente desde que usa la aplicación?

Nada de acuerdo = 3 (20%)
A veces en desacuerdo = 1 (6.67%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 3 (20%)
Bastante de acuerdo = 3 (20%)
Totalmente de acuerdo = 5 (33.33%)

11. ¿Crees que te ha ayudado la documentación del curso sobre la elaboración de tablas para
incluirlas en una Propuesta de Resolución?

Nada de acuerdo = 2 (13.33%)
A veces en desacuerdo = 1 (6.67%)
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Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 0 (0%)
Bastante de acuerdo = 5 (33.33%)
Totalmente de acuerdo = 7 (46.67%)

12. ¿Te parece efectiva la solución que da Decreta para registrar Notificaciones directamente
en Sideral?

Nada de acuerdo = 1 (7.69%)
A veces en desacuerdo = 1 (7.69%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 1 (7.69%)
Bastante de acuerdo = 2 (15.38%)
Totalmente de acuerdo = 8 (61.54%)

13. OBSERVACIONES (Añada cualquier comentario que considere oportuno respecto a la
aplicabilidad de lo aprendido al puesto de trabajo)

SERÍA PERFECTO QUE LAS RESOLUCIONES DEVUELTAS POR SECRETARÍA SE AVISARAN MEDIANTE EL
CORREO ELECTRÓNICO (GRUOPWISE) DEBIDO A QUE EN MI TRABAJO YO NO PUEDO ESTAR
CONTINUAMENTE OBSERVANDO SI ESTÁN FIRMADAS.
El curso me pareció interesantísimo, pero en mi Administración no se aplica Decret@, es una pena
por que seguro que agilizaríamos la tarea administrativa
Siento no poder ayudarle, pero me tienen castigado sin ninguna atribución en mi puesto de trabajo,
aunque soy el único funcionario del Departamento de Medio Ambiente, las funciones son realizadas
por personal laboral contratadas de "aquella forma".

Siendo que la formación que me proporcionan y, de la cual, me siento orgulloso de realizar no pueda
repercutir en una mejor prestación del servicio público a la ciudadanía.
Es difícil incluir tablas en la aplicación, porque normalmente no se encuadran bien en el documento
y a la hora de hacer las tablas dentro de la aplicación, cuando son tablas grandes, es muy
complicado ir utilizando por ejemplo el introducir lineas o eliminarlas, necesita mejorar esta
cuestión.
Disponemos del programa Gestiona que incluye la aplicación con la que lo realizamos en lugar de
Decret@


